

Grüner geht's nicht: Hyundai Kona Elektro gewinnt beim Green NCAP

Der Hyundai Kona Elektro hat beim Green NCAP, einem Ableger der europäischen Crashtest-Organisation Euro NCAP (European New Car Assessment Programme), die höchstmögliche Fünf-Sterne-Bewertung erzielt. Der Umwelttest bewertet Fahrzeuge nach den Kriterien Energieeffizienz und Emissionen.

Dafür ziehen die Green NCAP-Experten verschiedene Einzelmessdaten aus den drei Kategorien saubere Luft, Energieeffizienz und Treibhausgase heran. In allen Disziplinen erhielt der Kona Elektro als eines von zwei der 24 getesteten Fahrzeuge jeweils die Höchstpunktzahl von 10,0. Bereits im vergangenen Jahr erhielt der Hyundai Ioniq Elektro die Fünf-Sterne-Auszeichnung von Green NCAP. (ampnet/fw)

Bilder zum Artikel



Hyundai Kona Elektro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai